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（本报讯）尽管引
发了利弊分析，以及一
系列的拒绝，巴布亚新
自治区的形成据称是下
层民众的愿望。 佐科维
总统表示，扩建新省是
为了更公平发展。

佐科维总统强调，巴
布亚的领土划分是为了创

造公平的发展。这些新自
治省区的成立也据称是长
期与总统会面的人们的要
求。

巴布亚和西巴布亚的
扩张分划仍在继续。尽管
引发了争议和拒绝，并无
视了组建新自治省区的一
些先决条件，但政府和国
会并未让步。讨论进行得
很快。

周三（2022 年 8 月 
31 日），佐科维总统在
Jayapura县 Lukas Enembe 体
育场与记者进行问答环节
时表示，政府正在听取巴
布亚和西巴布亚人民的要

求。

“我自己从政府听取
了来自下面的要求。我去
了马佬奇（Merauke），当
地人民要求扩张；我去了
中央山脉，一群人来找我
要求立省，那是七年前，
六年前，五年前，我们正
在慢慢跟进，”总统说。

三个新自治省区的建
立，即南巴布亚省、中巴
布亚省和巴布亚山脉省，
预计将促进服务覆盖在巴
布亚广袤的土地上。 “这
是在公平发展的背景下，
因为巴布亚的土地太大，
如果只有两个省，那就太

宽了。为了方便服务的覆
盖范围，已经建立了新的
自治区，”总统说。

关 于 区 域 划 分 的 利
弊，总统表示，这是一种
民主形式。 “又是来自下
方的请求。有利有弊就叫
做民主，”他说。

巴布亚和西巴布亚的
领土划分引发了示威、抵
抗和辩论。巴布亚人民议
会（MRP）拒绝成立新自
治区。这是因为组建新自
治区的提议被认为没有考
虑到巴布亚人民的愿望，
没 有 得 到 人 民 议 会 的 批
准。

在 第 二 次 修 正 案 之
前的特别自治法中，巴布
亚人民的愿望和人民议会
的批准是组建新自治区的
先决条件。同时，在《特
别自治法》的第二次修正
案中，即 2021 年第 2 号法
律中，取消了人民议会在
批准组建新自治区中的作
用。因此，人民议会还向
宪法法院提起了法律司法
审查诉讼。在 6 月 22 日
与囯会举行的听证会上听
取了人民议会见解，人民
议会主席Timothy Murib表
示，就人力资源和经济方
面的准备情况而言，新自
治区的形成还不够成熟。

佐科维强调扩大巴布亚新省是人民的要求
建立四个新省是为了更公平发展（上）

8月30日上午，印尼
总统佐科在茂物总统府会
见中联部部长刘建超。

佐 科 表 示 ， 不 久 前
我成功访华，与习近平主

席就两国各领域务实合作
达成许多重要共识。希望
双方加强协调对接，推进
两国在农产品和渔业产品
贸易、投资、电信等领域
合作，将两国领导人共识

转化为实际成果。印尼方
感谢中方支持印尼做好二
十国集团主席国工作和东
盟在区域架构中的中心地
位。印尼支持习近平主席
提出的全球发展倡议和全
球安全倡议，愿同中方加
强在国际和地区事务中的
协作配合，携手解决紧迫
全球性问题。我支持两国
政党加强交流合作，为双
边关系发展发挥更重要作
用。

刘 建 超 表 示 ， 近 年

来 ， 在 两 国 元 首 共 同 引
领 下 ， 中 印 尼 关 系 发 展
强劲，前景广阔，两国贸
易、投资、基础设施合作
投入多，规模大，可持续
性强，成为发展中大国互
利共赢的典范。

中方将中印尼关系置
于外交优先方向，愿同印
尼方一道全面落实两国元
首重要共识，深化各领域
合作，推进“一带一路”
共建项目，推动双方合作

取得更多成果。中方将全
力支持印尼办好二十国集
团领导人峰会，同东盟加
强团结协作，携手维护东
亚合作正确方向。中国共
产党愿同印尼各政党继续
深化理念沟通和治国理政
经验交流，通过党际渠道
对接人文、青年等友好交
流，夯实两国友好政治和
民意基础。（完）

转载自微信公众号“
中联部新闻办”

印尼总统佐科会见刘建超
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